



Gabinete de Política Social abre centro del programa “Oportunidad 14-24” en Bayaguana

Descripción



Tony Peña Guaba anuncia aplicación de programas sociales en Monte Plata a partir de la próxima semana

Bayaguana, 18 de marzo de 2022.- El coordinador del Gabinete de Política Social, Tony Peña Guaba, anunció este viernes que el Gobierno visitará la provincia de Monte Plata durante la próxima semana para llevar los distintos programas sociales que ejecuta la institución.

Peña Guaba reveló que se realizan las diligencias para, junto al Ministerio de la Vivienda y Edificaciones (Mived), iniciar en los próximos días, la reparación de al menos 500 casas en distintos puntos de la provincia Monte Plata.

Asimismo, anunció que tiene en agenda la visita a varios centros médicos de la provincia para canalizar donaciones millonarias de medicamentos e insumos médicos, con la colaboración del Hospital-Fundación “El Buen Samaritano”, que dirige Moisés Sifrán.

Este viernes, el equipo del Gabinete de Política Social inauguró el centro de capacitación técnico-profesional número 26 del programa “Oportunidad 14-24”, bajo la dirección de Federman Cruz.

El funcionario enfatizó que en los próximos días se abrirán dos centros más, uno en el distrito municipal de Gonzalo y otro en Sabana Grande de Boyá de la provincia Monte Plata, para abarcar así más territorios y llevar oportunidades a los jóvenes que no estudian ni trabajan en el país.

“Hoy, ustedes se suman a los más de 1,600 jóvenes que se benefician de una iniciativa única en América Latina y el Caribe; pensada para ustedes, para elevar su calidad de vida y sacarlos de la vulnerabilidad social en la que los ha sumido la falta de oportunidades. Ese es el compromiso del Gobierno del presidente, Luis Abinader y el mío propio”, dijo Peña Guaba.

Peña, también se comprometió a entregar los equipos e inversión necesarios para el montaje de dos cabinas de radio comunitaria que solicitaron los jóvenes de la zona.

De su lado, el director del programa, Federman Cruz, reveló que los jóvenes beneficiados por este centro de capacitación ascienden a 60 estudiantes que aprenderán carreras técnicas de secretariado, contabilidad, informática, entre otras.

“Nuestra misión está lejos de terminar, pero cada centro de ‘Oportunidad 14-24’ que abrimos, es un paso más hacia la superación de los jóvenes que hoy nos acompañan y de los cientos que se han inscrito en el programa. No nos detendremos hasta llegar a todo el territorio nacional”, aseguró.

Mientras que el director nacional de los Centros Tecnológicos Comunitarios (CTC), Isidro Torres, invitó a los estudiantes a hacer un uso responsable de los equipos, instalaciones y herramientas facilitadas para su capacitación en estos centros y les instó a aprovechar al máximo las oportunidades brindadas por el Gabinete de Política Social.

Fecha de creación

2022/03/18